

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 28 de Junio de 2018.

EH Bildu afirma que las fiestas «deben evolucionar y adaptarse a los tiempos»

LA COALICIÓN RECUERDA QUE GRACIAS A UNA PROPUESTA SUYA LA BANDERA LGTBI SE VA A COLOCAR HOY EN LA CASA CONSISTORIAL

[J. OCHOTECO](#) IRUN. Jueves, 28 junio 2018, 00:51 El portavoz de EH Bildu, Jokin Melida, y los concejales de la coalición abertzale José Cayetano Díez y Dani Berasategi, han deseado «unas felices fiestas a toda la ciudadanía de Irun y a quienes estos días se desplacen a nuestra ciudad».

No obstante, los concejales recordaron que «un año más, nos encontramos con dos realidades. Un Alarde privado y particular, todavía muy lejos de la igualdad de género; y un Alarde público, igualitario, joven y alegre». Los ediles de EH Bildu reivindicaron que «las fiestas, al igual que la propia sociedad, deben evolucionar adaptándose a los nuevos tiempos. Reflejo de esa evolución lógica, tenemos al Alarde igualitario, basado en la igualdad de género. No se puede hacer bandera de la discriminación, sino que se debe hacer bandera de la participación en igualdad».

Por otra parte, los concejales recordaron que «a principios de año, nuestro grupo llevó a Pleno una moción» en la que se incluía la solicitud «de la colocación de la bandera de la diversidad LGTBI en el Ayuntamiento el 28 de junio. Es una petición histórica de nuestro grupo, y por fin, tras tantos años, se va a colocar. Queremos dejar clarísimo», subrayaron, «que se trata de una solicitud hecha por EH Bildu». Jokin Melida manifestó, asimismo, el deseo del grupo «de unas fiestas sin agresiones sexistas».